
第 182回日本知能情報ファジィ学会定例理事会 議事録 
 
日時： 2011年 12月 11日	 13～18時：第 182回 定例理事会 
場所：明治大学	 お茶の水キャンパス	 研究棟	 4F 第 3会議室 
 
参加：高木, 荒井，市村, 三好, 渡邊，高間，佐々木, 谷口，新谷, 延原 
 
 [審議事項 ]	  
 
1. 第 181回定例理事会議事録（案）の確認 
	 全員で，資料に基づき第 181回定理理事会議事録の確認を行い，承認された． 
 
2. SCIS&ISIS2012における IEEE Technical Sponsorshipについて 
	 渡邊事業担当理事より，SCIS&ISIS2012における IEEE Technical Sponsorshipを受け
た場合の，会議論文の著作権の取り扱い等について説明がなされた．議論の結果，IEEE 
Technical Sponsorshipを受けることとし，SOFT SNSには論文の抄録のみ登録し，論文
本体については IEEEに有料で譲渡することとなった． 
 
3. SNS活用賞について  
	 市村理事より，資料に基づき SNS活用賞の新設および選定基準・選定委員等について説
明がなされ，承認された．  
 
4. 学生 SNS利用促進キャンペーンについて 
	 市村理事より，資料に基づき，学生 SNS利用促進キャンペーンの実施について説明がな
され，承認された． 
 
[報告事項 ] 
1. 動画コンテスト 2011入賞者一覧 
市村理事より，資料に基づき，動画コンテスト 2011入賞者についての報告がなされた． 

 
2. SNSサイト活用法インタビュー(研究室編)  
	 市村理事より，資料に基づき，SNS サイト会員活用法インタビューの実施過程について
説明がなされた．ひきつづき，被インタビュー側の研究室の実施日程およびインタビュー

の詳細について報告がなされた．また，会長の対談形式の原稿についての進捗状況につい

ては，新谷氏より報告がなされた． 
 
3. ファジィ学問塾開催 
渡邊事業担当理事より，11月 12日に開催されたファジィ学問塾の様子について説明がな

された．渡邊事業担当理事より，参加名簿を整理し，準会員として登録することとなった．  
 



4. 2月号からの会誌表紙の変更について 
	 櫻井理事の代理で高間理事より，資料に基づき，会誌表紙のデザイン案について説明が

なされた．学会誌の 2012年 2月号に，この表紙のデザイナーの方に，どのような思いでデ
ザインを行ったのかなどについての記事を掲載予定であることも報告された．デザイン案

について，全員で検討を行い，現状を踏襲し，学会ロゴを縮小したものを入れることとな

った． 
 
5. 事務局への作業委託について 
	 高間理事より，学会電子化に伴い，作業の一部を事務局に委託する旨報告がなされた． 
 
6. 再生・プロモーション TFルームに基づく議論 
全員で，資料に基づき再生・プロモーション TFに関する議論が行われ，ひきつづき議論

を継続することとなった．  
 

7.  SNSプロモーション 
全員で，資料 BM_182_11 に基づき，SNS 活性化のための議論を行い，市村理事の主導

で，各支部のピックアップしたい人にインタビューを実施することとなった． 
 
8.  マルチコアプロモーション 
	 全員で，資料および別紙資料に基づき，ウェブインテリジェンス講座に関する説明がな

された．基礎フェーズについては，よりターゲットをしぼりこみ，また応用フェーズにつ

いては，開催規模をもう少し明確にする必要がある等の意見が出た． 
 
9. 今後の定例理事会開催予定について 

第 183回 2011年 3月 4日（日） 
 
 


